



DOCENTE: FRANCISCO JAVIER MACIAS MAGDALENO

ALUMNA: YADIRA VENTURA RAMIREZ

MATERIA: SEMINARIO DE TITULACION

TRABAJO: RESUMEN DE TEMAS

7CUATRIMESTRE

CONCEPTO DE TESIS

Una tesis es una conclusión, proposición, opinión o teoría que se mantiene con razonamientos. Además es una proposición concreta de algún tema de interés del estudiante, generalmente relacionado con las materias de alguna disciplina de estudio de la carrera, que se plantea, analiza y verifica y concluye mediante un proceso de investigación.

Una tesis es también el trabajo de carácter científico, habitualmente para obtener el título de cualquier profesión en una universidad. Este se le presenta al director o asesor de la tesis y suele incluir el marco de referencia que incluye el título, el tema, los objetivos, la justificación y el marco teórico, la metodología, los capítulos y la bibliografía.

TESIS DE LICENCIATURA

Una tesis de licenciatura es una disertación escrita que en algunos países el estudiante presenta a la facultad de universidad. Constituye un trabajo académico, resultado de un proceso de información, que se inicia desde el ingreso del estudiante a la universidad y se liga necesariamente a la investigación.

El estudiante que realiza una tesis, tiene la capacidad de reflexionar sobre los problemas inmediatos que se encuentran a su alrededor, y sobre la relación que tiene estos en los problemas globales.

Es un requisito de carácter legal para terminar la curricular de materias de una carrera universitaria.

CLASIFICACION POR SU METODO DE INVESTIGACION

- Investigación según su calidad
- Investigación según las fuentes
- Investigación según alcance o grado
- Investigación en conocimiento vulgar
- Investigación de fuentes primarias
- Investigación explorativa
- Investigación basada en conocimiento vulgar
- Investigaciones de fuentes secundarias
- Investigación descriptiva

Investigación según su calidad: Conciernen a la calidad de los métodos empleados por los investigadores para obtener sus resultados.

Investigación según las fuentes: Son los múltiples tipos de documentos que brindan información y conocimiento útil requerido para llevar a cabo una investigación y, consecuentemente, generar conocimiento.

Investigación según alcance o grado:

Investigación en conocimiento vulgar: Carece de herramientas para ir más allá de lo aparente o de lo que pueden recibir los sentidos, se fundamenta en posturas personales, emocionales, alejadas de un carácter analítico formal.

Investigación de fuentes primarias: Contiene información nueva y original, resultado de un trabajo intelectual.

Investigación explorativa: Cuando no existe investigaciones previas sobre el objetivo de estudio o cuando nuestro conocimiento del tema es tan vago e impreciso que nos impide sacar las más provisorias conclusiones sobre qué aspectos son relevantes.

Investigación basada en conocimiento vulgar:

Investigación de fuentes secundarias: Contiene información organizada, elaborada, producto de análisis, extracción o reorganización que refiere a documentos primarios originales.

Investigación descriptiva: Es un método científico que implica observar y describir el comportamiento de un sujeto sin influir sobre el de ninguna manera.

¿POR QUE HACER UNA TESIS?

En estos tiempos modernos, la tradición de realizar una tesis como forma de titulación para la licenciaturas. Realizar una tesis tiene una importancia no solo para el orgullo propio o de los padres.

¿Por qué hacer una tesis?

Es un ejercicio que permite descubrir que se puede realizar una investigación sobre un tema específico, y que puede ser consecuente en un futuro laboral.

Es la última oportunidad del estudiante de hacer una investigación seria y real.

Genera experiencia en el ámbito de la investigación, algo que puede reflejar en los aportes que pueda dar a la sociedad desde un trabajo.

Enseña hacer organizado en la planeación de proyectos, porque permite desarrollar otras habilidades que complementan las propias del posgrado.

Hacer una tesis comprueba que el estudiante cumple los requisitos mínimos para ser un profesional competente.

Porque es un requisito administrativo y legal para obtener un título (es decir, simplemente porque sí).